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Dorothea Schüle: Könige / Eitempera und Öl auf Nessel, 100 x 140 cm, 2018 

 

Dorothea Schüle 

Dorothea Schüle beherrscht das Spiel von Licht und Farbe meisterlich. Die Stimmungen der Szenen, die sie einfängt, 
glänzen nicht nur durch spannende Perspektiven, sie ziehen uns in ihren Bann durch ihre Lebendigkeit. Ruhe und 
Kraft schließen sich nicht aus, sondern ergänzen sich zu einem Kunstwerk, das den Betrachter berührt, staunen und 
eintauchen lässt in die wunderbare Welt des Alltags um uns herum.  
Man muss die Schönheit, die kleinen und großen Wunder nur erkennen, vielleicht ein wenig mit den Augen eines 
unvoreingenommenen Kindes. Dorothea Schüles malerische Energie entlädt sich in leuchtenden Farben, 
lichtdurchfluteten Kunstwerken mit wohldurchdachten Kompositionen, die der Betrachter durch ihre Perfektion gar 
nicht vordergründig wahrnimmt. Magisch angezogen durch die Harmonie und Perfektion der Bilder spüren wir den 
eingefrorenen Augenblick intensiv mit allen Sinnen, ein Strahlen der leidenschaftlichen Seele, das uns berührt. 
Dorothea Schüle verfügt als Meisterschülerin von Prof. Hermann-Josef Kuhna über ein meisterhaftes Handwerk, 
welches sie vor allem in kraftvollen Alltagsszenen umsetzt. Sie war Inselmalerin Sylt im Jahr 2020, ihren Blick durch 
die impressionistische Brille setzt sie gekonnt zeitgemäß mit Nuancen der strukturellen Malerei um und fasziniert 
immer wieder Kunstliebhaber und –experten.  
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Dorothea Schüle has mastered the interplay of light and colour. The moods of the scenes she captures not only shine 
with exciting perspectives; they captivate us with their liveliness. Peace and strength are not mutually exclusive but 
complement each other to create a work of art that touches the viewer, leaves him amazed and immerses him in the 
wonderful world of everyday life around us. One only has to recognise the beauty, the small and big wonders, perhaps 
a little with the eyes of an unprejudiced child.  
Dorothea Schüler's pictorial energy is discharged in bright colours, light-flooded works of art with well thought-out 
compositions, which the viewer does not even notice superficially due to their perfection. Magically attracted by the 
harmony and perfection of the pictures, we feel the frozen moment intensely with all our senses, a radiance of the 
passionate soul that touches us. 
As a master student of Prof. Hermann-Josef Kuhna, Dorothea Schüle possesses a masterly craft, which she applies 
above all in powerful everyday scenes. She was an island painter on the island of Sylt in 2020. She skilfully translates 
her view through impressionist glasses into contemporary nuances of structural painting and continues to fascinate 
art lovers and experts. 
 
 

 
Dorothea Schüle: St. Ivo / Eitempera/Öl auf Nessel, 120 x 140 cm, 2019  
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CAMENA 

 
 

CAMENA  

Das Betrachten eines originalen Kunstwerks ist ein einzigartiges Erlebnis, das Emotionen und Gedanken weckt, die 
mit medialen Präsentationen nicht zu vergleichen sind.  
Mit CAMENA können einzigartige Kunstwerke einem breiten Publikum zugänglich gemacht werden. CAMENA 
revolutioniert die Art und Weise, wie, wo und von wem visuelle Kunst gehandhabt und präsentiert wird - in der 
Museumswelt, im kommerziellen Bereich des Kunsthandels oder bei Kunstliebhabern aller Genres und Sammlern.  
CAMENA bietet eine kompakte und sichere Speicherung Ihrer Kunstwerke und gleichzeitig eine automatische und 
absolut "kunstgerechte" Präsentation. 
 
Looking at an original work of art is a unique experience that arouses emotions and thoughts that cannot be compared 
to media presentations.  
With CAMENA, unique works of art can be made accessible to a wide audience. CAMENA revolutionises the way in 
which, where and by whom visual art is handled and presented - in the museum world, in the commercial sector of 
the art trade or by art lovers of all genres and collectors.  
CAMENA offers a compact and secure storage of your works of art and at the same time an automatic and absolutely 
"art-friendly" presentation. 
www.camena.art 
  

http://www.camena.art/
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KONTAKT 

art e motion e.K. 
Irene Brockmanns 
Mühlenberg 16, 88079 Kressbronn am Bodensee, Germany 
+49 7543 953 50 33 | www.art-e-motion.art | www.camena.art 
 
  

http://www.art-e-motion.art/
http://www.camena.art/
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Dorothea Schüle: Likedeeler / Eitempera und Öl auf Leinwand, 180 x 120 cm, 2020 


